

journée premier senshi à Illange

218 judokas sur les tatamis

25/01/2017 à 05:00

Vu 4 fois



Photo RL 

Organisation du Comité mosellan, les clubs de Distroff, Elange, Ennery, Florange, Guénange, Metzervisse, Rurange et Illange représentant 218 judokas se sont rencontrés salle multifonctionnelle d'Illange pour une journée premier senshi. Senshi signifie "petits guerriers". Etaient concernés les enfants de 6 à 10 ans avec trois épreuves culture, démonstration, randoris, le but étant la familiarisation des enfants à l'univers du judo ainsi qu'à ses valeurs.